



**7 Pièces**

**138 m<sup>2</sup>**

**Réf. 1015**

**1 795 000 €**

**Paris 11<sup>ème</sup>**

**Appartement à vendre (75011)**

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Paris 11 - Chemin Vert. Au sein d'un très bel immeuble de 1900 nouvellement ravalé, appartement duplex familial traversant de 138 m<sup>2</sup> situé aux deux derniers étages avec ascenseur. Il comprend un salon, donnant sur un balcon filant, une salle à manger, un WC séparé, 5 chambres (dont deux donnant sur un balcon filant), une cuisine séparée, une salle de bain ainsi qu'une salle d'eau. Bonne luminosité (double exposition Est/Ouest). Sa belle luminosité et sa vue dégagée en font un bien unique. Une cave complète ce bien. Paris Marais Sotheby's International Realty, la référence internationale de ...

Paris 11 - Chemin Vert. Within a beautiful newly renovated 1900 building, this family duplex apartment spanning 138 m<sup>2</sup> is located on the top two floors with an elevator. It comprises a living room, opening onto a continuous balcony, a dining room, a separate toilet, 5 bedrooms (two of which open onto a continuous balcony), a separate kitchen, a bathroom, and a shower room. Good brightness (double East/West exposure). Its beautiful brightness and unobstructed view make it a unique property. A cellar completes this property.

**PARIS OUEST MARAIS SOTHEBY'S IR**

39 Rue de Turenne - 75003 PARIS 3EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

